

## Rencontre sur le thème « *La tempête et le Jour d'Après* »

La violence du système capitaliste s'accroît partout,  
Ici, comment y faisons nous face ?  
Et les zapatistes ?



Un et une camarade franco-mexicains du Chiapas seront avec nous pour nous informer sur les luttes des zapatistes contre les narcos, les paramilitaires et autres bras armés du capitalisme.

Du 28 décembre au 2 janvier 2025 avaient lieu au Chiapas (Mexique) les Rencontres Internationales des Rébellions et Résistances 2024-2025. C'était une invitation que les zapatistes lançaient au monde entier pour imaginer «Le jour d'après».

Ces jeunes camarades sont aussi en lien avec pas mal de mouvements sur notre continent. Ce sera l'occasion d'échanger sur les luttes qui se mènent ici, en Ariège, en France et dans le monde.

**Contre les tempêtes et pour le jour d'après, retrouvons-nous et organisons-nous"...**

**Samedi 18 janvier 2025 à 15h  
à la maison des associations  
1, avenue de l'Ariège à Foix.**

Collectif Chiapas Ariège - [collectif.chiapas09@lists.riseup.net](mailto:collectif.chiapas09@lists.riseup.net)